



## El Parque Aeronáutico y Logístico ha convertido a Albacete en un emplazamiento aeronáutico a nivel internacional

y Logístico, donde se ha instalado en el año 2007 Eurocopter, filial del consorcio aeronáutico multinacional EADS, una de las empresas aeronáuticas más importantes del mundo que ha situado a Albacete entre las ciudades industrializadas más importantes de España y la sitúa en el mapa aeronáutico internacional junto a Francia y Alemania.

### Albacete, base de operaciones de ITH

Recientemente se instaló la base de operaciones de ITH en el Parque Aeronáutico y Logístico de nuestra ciudad.

ITH Albacete es una nueva empresa integrada en Industria de Turbinas de Helicópteros (ITH), filial 100% de Industria de Turbo Propulsores (ITP), grupo multinacional dedicado al diseño, fabricación y mantenimiento de motores aeronáuticos, que engloba todas las operaciones de mantenimiento de helicópteros del grupo a nivel mundial.

Con una inversión inicial de 14 millones de euros, ya ha generado 40 puestos de trabajo y se prevé llegar a 70 nuevos empleos de alta cualificación en tres años. El Grupo, con unos 2.800 trabajadores, factura 500 millones de euros.

### Base Aérea de Los Llanos de Albacete

La tradición aeronáutica de Albacete se remonta a 1929, año de la inauguración de la Base Aérea de Los Llanos, que constituye un referente en la seguridad del Espacio Aéreo Español.

Base de las Brigadas Internacionales durante la Guerra Civil española, ha pasado por varias fases donde han tenido cabida distintos tipos de aviones durante estos 80 años de historia.

En 1974 se crea el Ala 14 y al año siguiente se reciben los primeros Mirage F-1, todavía operativos.

Se prevé que en 2012 llegarán los nuevos aviones Eurofighter que incorporan las últimas tecnologías en materia de aviación militar.



Helicóptero Tigre realizando ensayos de vuelo en la fábrica de la empresa Eurocopter en Albacete.

### Maestranza Aérea de Albacete

En 2009 se cumplía el 70 aniversario de la Maestranza Aérea de Albacete, quedando más que demostrado el papel tan relevante que ha desempeñado durante todo este tiempo en el desarrollo y crecimiento de la ciudad, convertida en la actualidad en un nicho tecnológico en cuanto a conocimientos aeronáuticos.

La Maestranza Aérea de Albacete es la más importante

de las tres que hay en España en equipamiento tecnológico para los trabajos de mantenimiento, ingeniería y abastecimiento de aeronaves del Ejército del Aire.

### Escuela de Pilotos de la OTAN

En este entorno militar se inauguró el pasado año la Escuela de Pilotos de la OTAN dentro del Programa de Liderazgo Táctico (TLP) de formación y especialización de pilo-

tos de caza, acordado entre ocho países -Alemania, Bélgica, Dinamarca, Estados Unidos, Gran Bretaña, Holanda, Italia y España-, todos miembros de la OTAN.

Está previsto que se formen 800 pilotos al año y que participen en esta formación unos 4.500 profesionales.

Sin duda, la instalación de estas empresas y este flujo de personas llegadas de distintos países, están dando un gran impulso a la Ciudad, tanto económico como multicultural. **La Cerca**

La Maestranza Aérea de Albacete es puntera en España en equipamiento tecnológico para mantenimientos aeronáuticos.

